
令和 3年 11月 1日英語の授業（2，4，6年）を参観された保護者へのアンケート結果より 

 

◇回答数３６名 

１ これまでも授業参観などで英語の授業を見たことがあるか。 

ある･･･６名  今回が初めて･･･３０名 

２ 感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 宇城市では１・２年生から英語を学習していることを知っていたか。 

はい･･･１５名  いいえ･･･２１名 

 

４ 宇城市の取り組みをどう思うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 英語の学習に関して、宇城市の子どもたちがどうなることを期待するか。 

  ・外国の文化や習慣に触れ、外国に関心をもつこと。･････････････････････２４名 

  ・外国の人と抵抗なく接すること。･････････････････････････････････････１９名 

  ・英語を好きになり、簡単な読み書きができること。･････････････････････１７名 

  ・中学生以上になって、成績や検定で数値化された結果を期待したい。･･･････４名 

  ・中学生以上になっても、英語の学習を意欲的にがんばってほしい。･･･････１１名 

  ・英語の学習を通して、コミュニケーション能力を高めてほしい。･････････２４名 

 

・先生の発音をしっかり聞いていてよかった。伝えること、聞くことが身につくと思った。 

・はずかしい、わからない、やりたくないという児童が多いと思うが、子どもたちが英語と楽しくふれあっていて、良

い学習ができていると思った。 

・歌や遊びも取り入れていて楽しく学習できていた。 

・子どもたちが活発だった。どんな内容を学習しているのか理解が深まった。 

・途中から遊びだしていたので、学習するという点では、もう少し落ち着いてからの方がいいのかなと思った。 

・コロナが収束し、マスクなしで発音や口の動きを見て学べるようになるといいなと思った。 

・ＡＬＴの口が見えるようにフェイスシールドを使うのはどうか。 

・ALTの発音が聴けるよう配慮してあり、質の高い授業だと思った。 

・文法の説明が分かりやすかった。 

・学年に合わせた内容で良かった。 

・早くから英語との関わりを持たせてもらえて嬉しい。 

・保育園でも英語があったので、続けて取り組めるのはいいと思う。 

・難しいと感じる前から取り組むのがとてもいいと思う。 

・内容も大事ですが、普段味わえない時間や経験は、将来役に立つと思う。 

・テストで評価されるのではなく、楽しんで取り組むことができて、子どもたちも学ぶ意欲が感じられた。 

・中学校につなげるという点で重要だと思う。 

・もう少し英語の授業を増やしてもいいと思う。 


